
Unadoppiapresidenza
«targata»Valsabbia

L’organigramma
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LaFeralpiLonato
giocainesilioa

Desenzano,èlasituazioneche
avevamonoiaitempidel
Valsabbia,quandogiocavamo
aVobarnoanzichèaVestone,
dalìlasceltadipassareaSalò.
Infuturosarabbebellocreare
tranoielaFeralpiunagrande
societàdelGarda:unendole
forzesipotrebberofaregrandi
cose.Pasinisadiquestomio
progetto,adessoha
l’entusiasmodigiocarsila
SerieDconlasuasquadra,ma
traqualcheannoilmiosogno
potrebberealizzarsi».

Un’ideanata
su«Bresciaoggi»

Feralpi Lonato e Salò stanno
lavorando attorno
all'organigramma della nuova
società in gran segreto ma,
guardando nella storia dei
due club gardesani, si
possono ipotizzare le
principali soluzioni.

Le due società hanno
sempre avuto un punto di
contatto: avere un
organigramma con
presidente onorario e
presidente. Nella Feralpi
Lonato da anni il presidente
onorario è Giuseppe Pasini, il
presidente Ezio Baccoli; nel
Salò il presidente onorario è
Aldo Caffi, il presidente Aldo
Ebenestelli.

E proprio Aldo Ebenestelli
potrebbe ricoprire il ruolo di
presidente onorario nella
nuova società, mentre il
presidente sarebbe Giuseppe
Pasini. Un segnale di... buona
accoglienza per la parte
lonatese della nuova società.

Pasini, inoltre, rispetto all’amico
Ebenestelli segue più da vicino
la squadra perdendosi
raramente le gare casalinghe.

Ma la dirigenza della Feralpi
non sarebbe affatto «straniera»
a Salò. Che, a sua volta, anni fa si
fuse con il Valsabbia di Vestone.
E del resto valsabbini sono
numerosi dirigenti del Salò: lo
stesso presidente Ebenestelli,
la cui azienda, la Ivars, ha sede a
Vestone, e il vice presidente
Dino Capitanio.

VALSABBINOè anche Pasini,
originario di Odolo. E anche
Marco Leali, direttore generale
della Feralpi, destinato a
ricoprire un ruolo di rilievo nel
nuovo club. E nel Salò Pasini
troverebbe altri valsabbini doc,
come il cugino Mino Pasini, Elio
Melzani, Hugo Passerini, Sergio
Tononi e Sergio Turina.

Definito l’organigramma
societario, resterebbe da
decidere lo staff

tecnico-sportivo. A capo
dell’area tecnica ci sarebbe
Eugenio Olli, che del Salò non è
solo direttore sportivo, uomo
mercato e anima, ma pure
dirigente, oltre che componente
della consulta nazionale di serie
D. Vent’anni fa iniziò in Seconda
dopo la fusione tra Benaco, Real
Plaza e Campoverde, portando
subito la squadra in Prima. Poi
l’escalation fino alla trionfale
stagione 2003-2004, con la
promozione in serie D e la
vittoria della Coppa Italia

d’Eccellenza.
E, naturalmente, nel Feralpi

Salò non potrebbe mancare un
ruolo per Ezio Baccoli,
presidente della Feralpi Lonato
dal 1982, uno dei dirigenti più
stimati nel Bresciano per
l’assiduità e la competenza. A
Baccoli potrebbe essere
riservato un ruolo di
responsabile dell’intero
movimento giovanile delle due
società e di responsabile diretto
di quella parte del vivaio che
rimarrà a Lonato.

LEALTRE FUSIONI.TRA LEUNIONI GIÀ UFFICIALIZZATEC’ÈQUELLATRA VIRTUSADRENSE EATLETICOPARATICO:LANUOVA SQUADRA GIOCHERÀIN PROMOZIONE

NasceilVirtus Franciacorta
Accordo anche tra l’Uso Ghedi e il Real Leno
Sabbiense più Savallese: è Nuova Valsabbia

Avevano detto
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Iofirmereiperla
fusionedomani

mattina.ElascereiaBeppela
sceltadelnomedellanuova
società.Inpassatoabbiamo
messoassiemeVestoneeSalò:
l’unioneaiutaacrescere.Ei
risultatisisonovisti. Infuturo
diventeràimportante
raggiungereampieintese.Le
grandisquadrenasconoda
grandidisponibilità
finanziarie.Maancheda
programmidilungotermine.

GIUSEPPEPASINI
Bresciaoggi,27febbraio2009

ConoscoAldoda
quandoavevamole

braghette.SalòeLonatosono
duesocietàsonomoltosimili,
sulpianodellagestioneedelle
tradizioni.Inoltredisponiamo
disettorigiovanilimolto
importanti.Sesidecidessedi
creareungrandesodaliziodel
Garda,èchiarochepensiamoal
Salò.Maadessodobbiamo
concentrarcisullasalvezza.Poi
saràquelchesarà.

GIUSEPPEPASINI
Bresciaoggi,18agosto2007

«Lapropostadi
fusionetralaFeralpi

LonatoeilSalòavanzata
dall’amicoAldoEbenestelli?I
programmivannosempre
studiaticonattenzione,come
avvieneinun’azienda.Ma
chissàcheinfuturononsitrovi
un’intesa».

Un’azione di un derby tra Salò e Feralpi: una sfida che unisce?

Luca Canini

Giulio Tosini

Due anni di fidanzamento,
adesso il matrimonio. Salò e
Feralpi Lonato sono pronte a
celebrareun’unionechedareb-
bevitaauna supersquadradel
Garda. Da fissare soltanto la
data delle nozze, dopo che le
due società hanno trovato
un’intesadimassima sullado-
te della nuova società: si chia-
meràFeralpiSalò(inalternati-
vaSalòFeralpi,macambiapo-
co), giocherà allo stadio «Lino
Turina» di Salò (scelta facile:
il Lonato, da quando è stato
promosso in serieD, è costret-
to a giocare le gare casalinghe
aDesenzano).Dadefinire i co-
lori sociali: il Salò ha lamaglia
biancazzurra, la Feralpi Lona-
to da sempre veste di bianco-
verde.
Non sarà una fusione vera e

propria, ma un’unione di fat-
to: ladirigenza lonatese entre-
rà nel Salò, mentre la Feralpi
Lonato continuerà a esistere
occupandosi principalmente
(o quasi esclusivamente) del-
l’attivitàgiovanile.

L’ACCORDO pre-matrimoniale,
sul quale si lavora da qualche
giorno, dovrebbe essere alla
stretta finale.Apromuovere la
clamorosa iniziativa i presi-
denti delle due società, Aldo
Ebenestelli (Salò) e Giuseppe
Pasini (Feralpi Lonato). Indu-
striali affermati (il primo con
la Ivars di Vestone attiva nel
settore della plastica; il secon-
do con l’acciaieria Feralpi, che
da sempre lega il proprio no-
me allo sport lonatese: oltre al
calcio, anche il ciclismo), av-
versari sul campo nell’ultima
stagionemaamiciverinellavi-
ta.E l’amicizia li haportati per
la prima volta a parlare della
fusione tra le loro società due
anni fa, alla vigilia del primo
derby in serieD.
A far scoccare la scintilla era

statoAldoEbenestelli, checon
un’ideasuggestiva iniziò ilcor-
teggiamentoalLonato:«Infu-
turo sarebbe bello creare una
grande società del Garda:
unendo le forze si potrebbero

faregrandicose-disseinun’in-
tervistapubblicatadaBrescia-
oggi il 18 agosto 2007 -. Pasini
sa di questo mio progetto.
Adessoha l’entusiasmodi gio-
carsi la serieDconla sua squa-
dra, ma tra qualche anno il
mio sogno potrebbe realizzar-
si». Un’«avance» che Pasini
non respinse, lasciando intui-
re la disponibilità a un incon-
tro: «I programmi vanno stu-
diati, come in un’azienda, ma
chissà che in futuronon si tro-
vi un’intesa», fu la replica del
presidente lonateseal termine
delderbydiCoppaItalia,vinto
dallaFeralpi per 2-1.

DA ALLORA il discorso fusione
si è riaffacciatopuntuale inoc-
casionedi ogni scontrodiretto
traSalòeLonato, coniduepre-
sidenti a non fare mistero di
«piacersi» e di coltivare il so-
gnodiun’unione. Ilpiùcaldoè
sempre statoAldoEbenestelli,
che dopo aver continuato in
questimesi nel corteggiamen-
to, qualche settimana fa, a
campionatoinviadiconclusio-
ne,ha fattoilprimopassoorga-
nizzando una cena con Pasini
in un noto ristorante di Salò:
unacenaconlerispettivefami-
glie diventata l’occasione per
gettare lebasi della«fusione».
In un momento così difficile
per l’economia, giusto non di-
sperdere inutilmente energie
e risorse, così i due presidenti
hannodecisodidareun’accele-
rata. E dopo un paio di incon-
tri segreti, il progetto «Feralpi
Salò»èprontoavedere la luce.
Da Lonato come da Salò non

arrivanoconfermemanemme-
no smentite. Entrambe le so-
cietàsonoimpegnateastende-
recortine fumogeneper impe-
dire che qualche elemento di
disturbopossa farsaltareilma-
trimonio al momento del fati-
dico sì. Un passo indietro di
unadelleduepartiavrebbel’ef-
fettodiun«no»davanti all’al-
tare, col rischio di una rottura
neirapportidiamicizia.Dade-
finire resta solo l’organigram-
ma societario,ma difficilmen-
te l’assegnazionedeipostia ta-
vola farà saltare un matrimo-
nioprenotatodueanni fa. f
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Salò-FeralpiLonatoal matrimonio

Ipresidenti GiuseppePasini (Feralpi Lonato)e AldoEbenestelli giàvicinissimi inoccasione delprimoderby in SerieD. FOTOLIVE

Dopo due anni di fidanzamento
i presidenti Ebenestelli e Pasini
sono decisi a unire le forze
per la supersquadra Feralpi Salò

IlReal Leno 2008-2009:pronta la fusionecon l’Uso Ghedi. FOTOLIVE Lafesta dell’AtleticoParatico per la conquistadellaPromozione


